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それぞれの目標 

校長  齋藤 裕昭 

 

 

本年度は新型コロナウイルスの感染拡大によって臨時休校になるなど、学校での

教育活動において、未だかつて経験したことのない状況となっております。しかし、

学校では「新しい生活様式」を踏まえ、生徒達が安心・安全な学校生活を送ること

ができるよう、感染拡大防止に取り組んでいきます。 

さて、本校は平成１６年に昼間主コースと夜間主コースの２つのコースを併設し

た定時制単位制普通科の高校として開校し、今年で創立１７年目を迎えました。開

校当時、本校に入学する生徒の多くは「卒業すること」が第１の目標だったと聞い

ております。 

 しかし、１７年目を迎えた今、本校に通うほとんどの生徒が進学や就職を目指し、

日々学習や部活動そしてボランティア、はたまたアルバイトに大きな意義を感じな

がら取り組んでおり、何事にも真剣に取り組んでいる姿に感動を覚えずにはいられ

ません。本校に進学した理由は様々だと思いますが、毎日を大切に生きている仲間

と共に、各自が目標を設定し、「卒業」以上の宝物をつかんでほしいと思います。 

 

各学年主任より 
１学年 

入学式から３か月が過ぎました。子どもたちは普段よりも短い

1学期の期間で新しい環境に順応し、新しい友人関係を築き、高

校生活を楽しみ始めているように感じます。これからの生活では

楽しいことばかりではないと思いますが、周りの仲間と助け合い

ながら高校生活を過ごしていけるように教員側でもサポートし

ていきます。家庭でもご協力よろしくお願いします。 

２学年 

「マスクの下は笑顔ですよ。」学校が再開されてからしばらく生徒にはこう言っていました。

日常生活に慣れてくるにつれ、つい小言が増えてきたある日、一人の生徒が私に言ってくれま

した。「先生、マスクの下は、いつも笑顔だよね。」お互いを思いやり、笑顔で励ましあえる

環境を、これからも作っていきたいと思います。今後ともご協力をお願いいたします。 

 

３学年 

いよいよ３年次となりました。多くの生徒達は、この

学年での卒業を目指し、進学や就職に向けた様々な取り

組みを本格化させていきます。また、来年度の卒業を目

指す生徒達も、同級生の進路活動を見て、今後に向けた

努力をしています。生徒一人ひとりの思いや考え、行動

が先の未来を決めていきます。保護者の皆様にもご協力

いただいて、学年一同、サポートしていこうと考えてい

ます。今後ともご協力のほど、よろしくお願いいたしま

す。 

 

４・５学年 

４年生１名、５年生１名と少人数ですが、それぞれの目標に向かって日々頑張っています。

今年度での卒業と進路の実現を目指している２人のサポートを全力でしていきたいと考えてお

ります。今後とも御協力の程よろしくお願いいたします。 

 

夜間主 

「いつも通り」ではない学校生活の始まりでしたが、３年

生はそれぞれの目標に向けて動き出し、２年生は先輩として

の意識を持ち学校生活を送っています。１年生が学校生活に

慣れようと四苦八苦するのを先輩たちがサポートしていま

す。そのような生徒たちを保護者の方々と一緒に見守ってい

きたいと思いますので、よろしくお願い致します。 
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～部活動・同好会紹介～ 
 

理科部 

理科部は２年生１名、１年生１名で活動しています。主な活動は、花

壇の手入れや金魚の世話、実験などです。臨時休業の影響で、花壇の手

入れができない状態でしたが、今後はいろいろな花を植えていきたいと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

陸上競技部 

３年生２名、２年生１名、計３名で週２回、活動しています。１時間程度の練習時間のため、

効率的・効果的な練習を心がけています。今年度は全国定時制通信制大会が中止となり、練習の

成果を発揮する機会がありませんが、来年度の大会開催を信じて練習に励んでいます。 

 

 

バレーボール同好会 

バレーボール同好会は、３年生９名、２年生１名の計１０名で毎週火曜日に活動しています。

経験者は２人で他はバレーボールの漫画に憧れて入部してきましたが、地道に努力を重ねて今

では多くの技術を身につけることが出来ています。練習の最後に試合形式でゲームするのを毎

回楽しみにしています。 

 

 

バスケットボール部 

バスケットボール部は２年生４名、１年生２名で活動しています。基礎的な練習を中心に

個々のスキルアップに励んでいます。辛い練習もありますが、来年度の大会の優勝を目指して、

チーム全員が協力をして頑張っています！！ 

 

 

音楽部 

音楽部は３年生２名、２年生１名、１年生４名の少数精鋭で活動し

 ています。例年は、６・７月の壮行会、１２月の声楽アンサンブルコ

 ンテスト、そして２月の『内郷公民館まつり』に参加しています。  

今は、８月のリモート合唱祭に向けて「群青」を練習しています。

 部員以外の有志メンバーも参加してくれます。ゆくゆくは、内郷公民

 館まつりはもちろん、地区音楽祭などへも参加してみたいと思ってい

 ます。 

歌だけでなく、踊れる人やピアノ・ギターなどの楽器ができる仲間も引き続き募集中です！ 

 

 

美術部 

３年生７名で、毎週水曜日に美術室にて活動しています。各自水彩・油彩・イラストなど好きな

絵を描いていますが、今年から部活動内で初のデジタルイラスト制作にも励んでいます。毎年２月

にいわき市美術館において開催されるいわき市美術展への出品を目標に、2学期から本格的な制作

活動を開始します。昨年度の出品作品は、校舎内の美術室前に展示されていますので、ぜひご覧に

なってください。 

 

 

バドミントン部 

 ３年生５名、１年生５名、計１０名で週３回、活動しています。今年度も団体戦、個人戦とも

に全国大会出場を目指して練習に取り組んでいましたが、残念ながら大会が中止となってしまいま

した。大会の出場機会はありませんが、現在は３年生が未経験者の１年生に技術指導やゲーム形式

の練習に励んでいます。 

 

 

卓球部 

３年生１名、２年生３名、１年生３名で活動しています。今年は昨年に続いて全国大会出場を目

指していましたが、大会が中止になってしまいました。残念でしたが来年度に向け、卓球部の部員

は、一人一人が積極性と自主性をもって部活を作り上げています。 

 

 

軟式野球部 

今年度は、部員９名で週３回練習に励んでいます。 

新型コロナウイルスの影響もあり、残念ながら大会に 

出場することができませんでした。日々、グラウンド 

で楽しく野球ができることに感謝しながら、来年度に 

向けて練習に励んでいます。 

 


